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Payments

Your deposit payment will confirm reservation (this is non-refundable).

After deposit payment is complete, 50% of the course fee is due no later than 3 months
prior to the course start date.

Full payment is due no later than 1 month prior to the course start date. Payments are
accepted via bank transfer (please note most banks take 3 working days to effect a
transfer)

Refund policy

More than 3 months prior to the course start date a full refund is given less a 100 Euro
cancellation fee. Less than 3 months prior to the course start date 40% of the course
fee is refundable. Cancellation less than 1 month prior to course start date no refund is
payable.

We will always endeavour to place you on an alternative course prior to a refund

Paiements

Votre acompte confirmera la réservation (c'est non remboursable).

Une fois le paiement de I'acompte effectué, 50% des frais de cours sont dus au plus
tard 3 mois avant la date de début du cours.

Le paiement intégral est di au plus tard 1 mois avant la date de début du cours. Les
paiements sont acceptés par virement bancaire (veuillez noter que la plupart des
banques prennent 3 jours ouvrables pour effectuer un virement)

Politique de remboursement

Plus de 3 mois avant la date de début du cours, un remboursement complet est
accordé moins des frais d'annulation de 100 euros. Moins de 3 mois avant la date de
début du cours, 40% des frais de cours sont remboursables. Annulation moins d'un
mois avant la date de début du cours, aucun remboursement n'est exigible.

Nous nous efforcerons toujours de vous placer sur un autre cours avant un
remboursement



